

Número serial: 162

Nombre: Regreso a clases presenciales en Barranquilla

Fecha: 23/07/2021

Enlace: <https://youtu.be/iGeWdsICE8c>

Video

María

Victoria

Angulo

Ministra de Educación Nacional

“Estamos dándole inicio a la jornada y la primera victoria, por decirlo así, es retornar. Se han generado intervenciones, ajustes, compras de los elementos de protocolo de bioseguridad y hoy les decimos: Bienvenidos al espacio educativo”.

Joven

“Quiero volver”

Niña

“Yo quiero volver”

Grupo de estudiantes

Dicen al unísono: “Yo quiero volver”

Jaime Pumarejo

Alcalde de Barranquilla

“Para que le demos la oportunidad a estos niños de perseguir su futuro, de agarrarlo con las manos y de salir adelante”.

María Rosa Martínez

Madre de familia

“La clase virtual no es lo mismo que recibirla presencial”.

Ludys María Casadiego

Rectora I.E.D Mundo Bolivariano

“Y tengo la certeza que con la presencialidad estamos más que seguros”.

Keyner Andrés Castaño

Estudiante I. E. D. Mundo Bolivariano

“Yo estoy feliz porque prácticamente siento que aprendo más”.

Carmen Fontana

Docente I. E. D. Mundo Bolivariano

“Y también es importante el compartir con ellos, mantener la sana convivencia”.

Lina

Estudiante I. E. D. Mundo Bolivariano

“Estoy muy feliz de volver al colegio”.

Presentación artística

♪ *Regreso a clase, voy con todos los juguetes. Este colegio es mío, ya extrañaba a mis docentes.*♪

“Un aplauso para ustedes. ¡Barranquilla se reactiva y la escuela es un lugar seguro!”